

Centro de E. G. B. de 24 unidades

Francisco R. de Partearroyo, arquitecto
Urbanización Monte Escorial, San Lorenzo de El Escorial (Madrid)
Concurso: 1979
Proyecto: 1980

El proyecto que se presenta corresponde al desarrollo de un encargo del Ministerio de Educación y Ciencia con motivo del premio obtenido en el Concurso de Centros Docentes del año 1979.

En esencia, el proyecto contaba de unos elementos con una cierta carga simbólica: el pórtico de entrada, la puerta, el edificio complementario como articulación y el edificio principal.

La ordenación de los pabellones en el terreno propone una forma de acceso que tiene uno de sus más notables antecedentes en el vecino Monasterio: según se va llegando, la Escuela queda tan sólo identificada por el pórtico exento de ingreso, percibiéndose, al acercarse más, el pabellón complementario, que presentaría un escorzo trasero. Solamente al llegar al pórtico, este pabellón muestra bien su posición de costado, flanqueando la larga rampa a la italiana por la que se accederá al Pabellón docente, que cierra la perspectiva y el espacio escolar. En frente del Pabellón complementario, se sitúa un pequeño parterre con una pequeña pérgola con bebedero que hace referencia al templete de los 4 evangelistas del Monasterio.

